
 

 

 

 

 

 

 

戦争法（安全保障関連法） 

廃止全国２０００万署名 

にご協力を 
 

昨年９月１９日強行採決された戦争法（安全保障関連法） 

は、今年３月２９日から施行されました。今後、海外での軍事 

行動へ向けて自衛隊の訓練等が本格化します。南スーダンの自衛隊の 

宿営地に銃弾が打ち込まれていたことが明らかになりました。 

武力衝突の結果、自衛隊が「人を殺し殺される」可能性が現実 

のものになりつつあります。 

海外で、自衛隊が武力行使をすることは、戦争放 

棄の憲法９条違反です。安倍内閣は、来る参議院

選挙で、自公･大阪維新の会などの改憲勢力で３分

の２を獲得し、憲法「改正」に踏み込もうとして

います。戦争法による実質改憲だけでなく、憲法

９条も変え、日本を戦争が出来る国に変えようと

しています。 

しかし、平和を愛する多くの人々が改憲反対、 

戦争法廃止へ立ち上がっています。思想･信条、 

政治党派を超えて「戦争法廃止２０００万署名」が

全国各地で取り組まれています。私たちも枚方各地

で取り組んでいます。５月３日に国会･政府に署名

を提出する予定です。まだの方もすでに署名をされ

方も、もう一回り大きく、知人･友人に働きかけて

ください。皆さんの声が集まれば戦争法廃止、安倍

首相を退陣させることは可能です。 

 

香里ケ丘中央公園の森のフェンスの早期撤去を 
 

 3月議会で、市長の市政運営方針に対する各派

代表質問が行われました。 

全員協議会まで開いて新しい方針を提案したに

も関わらず、 市長の市政運営方針では、美術館

については一言も触れられませんでした。触れな

かった理由や今後の展望などが質問されました。

「いまだ、方向性が決まっていない。議会でも

様々な意見があった。現在協議中」だから、触れ

なかったとは、市側の答弁要旨。全員協議会後、

市民にも議会にも説明会をしていません。また、

森のフェンスは張り巡らされたままです。市民と

の協働、対話を重視するのなら、途中経過であっ

ても市民への説明会を開き市民の声を直接聞く

べきです。また、中央公園への美術館建設は考え

られない状態ですから、森のフェンスも早期に撤

去すべきです。 
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一般会計予算案・国民健康保険会計予算案に反対 
 

 国民健康保険は、組合健保や共済健保などに入れ

ない高齢者、自営業者 非正規労働者などの方々が

加入しています、平均収入も他の健康保険と比べて

低いにもかかわらず、収入に占める保険料の割合は

高くなっています。国の制度変更に伴い約半分の方

の保険料は下がりますが、残りの方は上がります。 

４０歳以上の夫婦と子供２人世帯、給与月額２６

万４０００円、年収３１７万円の世帯では、保険料

は３５７８０００円から３５９５００円に上がり

ます。収入に占める割合は１１．３４％にもなりま

す。 

例年実施していた一般会計からの３億円の基準

外繰り入れを取り止めたため、半分の世帯は保健料

引き上げになります。ぎりぎりの生活水準の世帯の

保険料は上げるべきではありません。例年通り一般

会計からの繰り入れを行うべきだと国民健康保険

会計予算、一般会計予算案に反対討論しました。結

果は賛成多数で可決です。 

 

枚方市病院事業会計予算案に反対 
 

市立ひらかた病院と保健センターの駐車場を８

月から有料化する提案がされました。通院患者から

も 30分過ぎると 5時間 30分まで 200円、それ

を過ぎると30分ごとに100円ずつ加算されます。

自転車も３０分を過ぎると１日１００円の駐輪料

がいります。 

病院に用事のない方から駐車料金を徴収するこ

とはやむを得ないと理解しますが、病気治療のため

通院される方から駐車・駐輪料を徴収すべきではあ

りません。市内の病院でも星が丘や公済病院では通

院患者の駐車料は無料です。外来通院が 30分で終

わるはずはありません。医療費に加えて駐車料 患

者にとっては医療費の実質的な値上げです。 

市役所や市立病院へ市民が本来の目的のために

利用する駐車場の有料化をする病院事業会計案に

反対討論しました。結果は賛成多数で可決です。 

 

安全保障関連法の廃止を求める意見書１票差で否決 
 

 安全保障関連法廃止を求める意見書が提出され

ました。私と共産党議員団、民主市民議員団、連合

市民の会が賛成しました。残念ながら賛成１５。１

票差で否決されました。あと一歩まで、賛成票が増

えたのは、戦争法反対の市民の声が議会に反映した

結果です。１２月末で全国４８の議会でこのような

趣旨の意見書が可決されています。憲法９条「改正」

反対の皆さんの声を議会にお寄せくだい。

受け取った議員報酬の半額を 

大阪法務局に供託しています 

政務活動費は受け取っていません   

 

  

   


